

BOCHUMER HOCHSCHULEN STELLEN SICH VOR

Informationsveranstaltung
für studieninteressierte Flüchtlinge

BOCHUM'S UNIVERSITIES INTRODUCE THEMSELVES

Information event for prospective
refugee students



Fotocredit: Wiciok

INFORMATIONSVORANSTALTUNG für studieninteressierte Flüchtlinge

Sie interessieren sich für ein Studium im Sozial- und Gesundheitswesen? Dann kommen Sie zu unserer Info-Veranstaltung „Bochumer Hochschulen stellen sich vor“. An diesem Termin werden die Evangelische Hochschule Rheinland-Westfalen-Lippe, die Hochschule für Gesundheit und die Ruhr-Universität Bochum ihr sozial, geisteswissenschaftlich und gesundheitlich ausgerichtetes Studienangebot vorstellen.

Außerdem haben Sie die Möglichkeit, an Infoständen den Ansprechpartner*innen der Hochschulen Ihre Fragen zum Studium und möglichen Alternativen zu stellen.

INFORMATION EVENT for prospective refugee students

Are you interested in a study programme in the social and health care sector? If so, visit our information event "Bochum's Universities introduce themselves". On this date, the Protestant University of Applied Sciences Rhineland-Westphalia-Lippe, the Hochschule für Gesundheit, and the Ruhr-Universität Bochum will present their social, humanistic and health-oriented degree programmes.

Furthermore, you have the opportunity to ask the contact persons of the universities questions about studying and possible alternatives at information stands.

Sozial, geisteswissenschaftlich und gesundheitlich ausgerichtete Studienangebote in Bochum

Social, humanistic and health-oriented degree programmes in Bochum

11.06.2018, 10-12 UHR

Hochschule für Gesundheit
University of Applied Sciences
Gesundheitscampus 6-8, 44801 Bochum
Gebäude C, Atrium / Hörsaal 1402

Anfahrt / Directions: hs-gesundheit.de/to/io

ANFAHRT / DIRECTIONS

CampusLine U35

Herne
Bochum
Bochum Hbf

